

## **Pädagogischer Tag am 8. Februar 2019 Haltung zeigen – Grenzen setzen – Sicherheit geben**

Handlungsstrategien im Umgang mit abweichendem und aggressivem Verhalten von Jugendlichen und jungen Erwachsenen standen im Mittelpunkt des diesjährigen Pädagogischen Tages. Die Kreissparkasse Kusel und der Pädagogische Beirat der Kreissparkasse Kusel hatten mit Markus Brand einen der führenden Vertreter der Konfrontativen Pädagogik nach Kusel eingeladen.

Diplom-Sozialarbeiter Markus Brand ist Mitbegründer des Deutschen Instituts für Konfrontative Pädagogik. Als Anti-Aggressivitäts-Trainer /Ausbilder verfügt er über langjährige Berufserfahrung in der Prävention und Behandlungsarbeit mit Gewalttätern im ambulanten und stationären Bereich.

„Viel für die tägliche Arbeit mitgenommen“ – so die übereinstimmende Meinung zahlreicher Teilnehmer nach dem sehr praxisbezogenen Vortrag des Referenten.

Der ebenfalls sehr interessanten Vortrag „Realzinsfalle 2.0“ von Herrn Dominik Baron, Vertriebsbetreuer der DekaBank, rundete den Nachmittag ab.



Markus Brand, Eva Limper, Helmut Käfer (von links)